



Ángel Rodríguez imparte una charla sobre el Estatuto de Andalucía

 El catedrático de Derecho Constitucional de la Universidad de Málaga Ángel Rodríguez participó ayer en las jornadas sobre el nuevo Estatuto de Autonomía para Andalucía, que ha organizado la Facultad de Derecho de la Universidad de Córdoba. La charla del profesor malagueño se centró en el preámbulo y el título preliminar de la normativa. Las jornadas, que cuentan con la asistencia de expertos en Derecho Público, concluyen mañana.

